

**PROF. DR. KHAIDIR ANWAR, M.A: DI MATA KOLEGA DAN ANAK
DIDIK DI FAKULTAS SASTRA UNAND TAHUN 1983-1987**

SKRIPSI

*Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh
Gelar Sarjana Pada Jurusan Sejarah Fakultas Ilmu Budaya
Universitas Andalas*

Oleh:

LOLA RAHMAWATI

1810712051



Prof. Dr. Herwandi, M. Hum

DEPARTEMEN ILMU SEJARAH

FAKULTAS ILMU BUDAYA

UNIVERSITAS ANDALAS

2023

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul **“Prof. Dr. Khaidir Anwar, M. A: Di Mata Kolega Dan Anak Didik Di Fakultas Sastra Unand Tahun 1983-1987”**. Penulisan ini bertujuan untuk melihat dan menceritakan kehidupan Khaidir Anwar sebagai seorang anak pengasuh pesantren yang menempuh pendidikan di dalam negeri maupun luar negeri dan berakhir menjadi dekan di Fakultas Sastra Universitas Andalas. Penulisan skripsi ini mempunyai batasan awal yaitu tahun 1983 dikarenakan pada tahun tersebut Khaidir menginjakkan kakinya dan mengabdikan diri untuk mengajar di Fakultas Sastra Universitas Andalas. Sedangkan tahun 1987 sebagai batasan akhir adalah karena pada tahun tersebut Khaidir Anwar berakhir masa jabatannya menjadi Dekan dan menetap menjadi dosen tetap Fakultas Sastra Universitas Andalas.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian sejarah yang terdiri dari empat tahap, yaitu heuristik, kritik, interpretasi dan historiografi. Pertama, tahap heuristik merupakan tahap mencari dan pengumpulan data baik tertulis maupun lisan yang diklasifikasikan sebagai data primer dan data sekunder. Kedua tahap kritik yaitu untuk mengkritisi serta membandingkan data yang diperoleh melalui studi pustaka dan wawancara yang sudah terkumpul. Ketiga, tahap interpretasi yaitu tahap pengklasifikasikan data dan fakta dengan analisa data yang lebih spesifik dan teruji kebenarannya. Keempat, tahap historiografi yaitu penulisan kembali hasil penelitian.

Wawancara untuk mendapatkan informasi secara langsung berdasarkan pertanyaan yang telah disiapkan untuk penulisan skripsi. Khaidir Anwar lahir pada tanggal 7 November 1932 di Nagari Tanjung Bonai, Lintau, Kabupaten Tanah Datar. Khaidir dilahirkan dari keluarga sederhana dari Ayah yang bernama Yahya dan dari seorang ibu yang bernama Djariah.

Khaidir Anwar merupakan seorang anak pengasuh pesantren modern training college. Sejak tahun 1932 ketika dia lahir dia diasuh dan dibesarkan dengan kasih sayang dan diajarkan tata krama serta menghormati orang. Khaidir disekolahkan di tempat yang banyak memberinya ilmu sehingga Khaidir selalu menamatkan studinya tepat waktu baik itu di dalam negeri maupun di luar negeri.

Kata Kunci: Khaidir Anwar, Fakultas Sastra, Universitas Andalas